

## Communiqué de presse

# Enerdrape déploie sa technologie géothermique dans le Bâtiment administratif de la Mairie, Ville de Lancy

*Renens, Suisse, 6 octobre 2025*

Enerdrape, leader dans les solutions géothermiques non invasives, est fière d'annoncer la mise en service de son dernier projet avec la Ville de Lancy (GE), marquant sa première collaboration avec une municipalité. Cette installation illustre une volonté commune d'agir pour la décarbonation du patrimoine bâti public.

## Une infrastructure existante transformée en source d'énergie renouvelable

Le projet concerne le parking du Bâtiment administratif de la Mairie, Ville de Lancy, équipé de 60 places. Ce dernier a accueilli 72 panneaux géothermiques développés par Enerdrape, directement installés sur ses murs.

- Puissance thermique estimée : 10 kW
- Production annuelle attendue : 25 MWh
- Mise en service : Octobre 2025
- Durée des travaux : 2 mois

Cette solution permettra de fournir une part significative des besoins de chauffage du bâtiment en énergie renouvelable, tout en valorisant un espace jusqu'ici passif.

## Un mandat stratégique pour la décarbonation du patrimoine public

Ce projet reflète la convergence des visions entre Enerdrape et la Ville de Lancy : activer le potentiel des espaces souterrains pour accélérer la transition énergétique locale.

*« Ce projet s’inscrit pleinement dans notre engagement en faveur de la transition énergétique et dans le cadre de notre Plan climat. Il reflète notre volonté de mettre en œuvre des solutions concrètes, locales et innovantes pour répondre aux enjeux de la neutralité carbone. »*

**Salima Moyard, conseillère administrative en charge des travaux et de l’énergie de la Ville de Lancy**

*« Ce projet avec la Ville de Lancy symbolise une nouvelle étape pour Enerdrape. Il montre que les collectivités peuvent activer leur transition énergétique en valorisant les ressources thermiques locales, sans travaux lourds ni forage. Nous sommes honorés de contribuer à la stratégie climatique d’une commune aussi engagée. »*

**Margaux Peltier, CEO Enerdrape SA**

**Contacts :**

Enerdrape : Anaëlle Burnand | Resp. Marketing & Communication | [marketing@enerdrape.com](mailto:marketing@enerdrape.com) | [+21 561 65 20](tel:+215616520)

**À propos d’Enerdrape SA**

Enerdrape SA est une entreprise issue de l’École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL).

Forte de 20 années de recherche et développement, elle a créé et commercialisé la première technologie de panneaux géothermiques modulaires. Prêts à l’installation, ces panneaux transforment tout espace souterrain, neuf ou existant, en source d’énergie renouvelable pour chauffer et/ou rafraîchir des bâtiments et infrastructures.

Pour plus d’informations : [www.enerdrape.com](http://www.enerdrape.com)